SAINT-MARTIN-DES-NOYERS

MART'HEBD

N°202 - 27 SEPTEMBRE 2024

TRIPLE INAUGURATION À ST MARTIN

Sam<mark>edi</mark> 21, les sentiers de randonnées, le parcours d'orientation e<mark>t le parco</mark>urs patrimoine ont été inaugurés au jardin de la Prée. Ce sont les bénévoles associés à ces 3 projets qui ont dévoilé, tour à tour, les 3 panneaux de départ de ces nouvelles

attractions communales.

Rendez-vous au jardin de la Prée pour prendre le départ d'une randonnée de 5 à 20 km ou d'un parcours d'orientation de 4 km à la recherche des balises. Vous pourrez également découvrir l'histoire de notre commune avec les 26 panneaux du parcours patrimoine!



FESTI'MOULIN



À l'occasion des journées du patrimoine, l'association du Moulin de Martin et Cécile a lancé officiellement la première « craulée » de farine avec le moulin Baron.

Cette manifestation couronne 16 années d'engagement de nombreux bénévoles martinoyens et céciliens impliqués dans la restauration et la remise en état de fonctionnement de ce beau moulin.

Bravo à tous et merci à Mme Prate, propriétaire du moulin.

250 PASSIONNÉS À LA RANDO-MOTO

C'est un rendez-vous habituel depuis 15 ans désormais le 3ème samedi de septembre. 250 motos tout terrain se sont élancées du Logis du Bois pour une (ou plusieurs) boucle(s) de 30 km à travers chemins et champs. Les participants venaient d'une dizaine de départements différents.

Ils se sont retrouvés le midi pour un repas convivial avec les bénévoles, les agriculteurs et les propriétaires qui ont autorisé le passage des motos sur leurs terrains.

